



## 一般質問

# 財源の効率的執行により 区民直結の施策実施に努める

区長 答弁

六十年度予算編成を前に財政運営は  
どのように

自由民主 党

## 京成電鉄押上線の立体化を促進せよ

公明 党

問 政府では、国家財政負担軽減のため、国庫補助金一律削減などを打ち出すなど地方財政に大きな影響を与えるとしており、東京都での六十年度予算編成作業では、厳しい予算査定をする方針といわれ、都区財政調整の動向とともに憂慮される。これらの状況下で、区長は予算編成を前に、どのような財政運営をしていくつもりか伺いたい。

特別区制度改組の取り組みは

問 特別区では、今まで特別区制度改組のために、様々な取り組みをしてきたにもかかわらずに厳しいものとなっている。

答 国、地方とも六十年度予算の概算要求基準は昨年同様非常

に厳しいものとなっている。

又、東京都での六十年度予算編成作業では、厳しい予算査定をする方針といわれ、都区財政調整の動向とともに憂慮される。これらの状況下で、区長は予算編成を前に、どのような財政運営をしていくつもりか伺いたい。

区長 答弁

直しによる費用分担とは全く異なり、容認できない。

又、東京都の予算編成におい

ても、国同様厳しい情勢にある

これらの区への影響が憂慮され

るが、限られた財源を効率的に

活用して、区民生活に直結する

諸施策を着実に推進するよう努

めしていく。

## 隅田川のほとり

曳舟川通り

(31)

押上二丁目に「飛木稻荷（と

きいなり）」という神社があ

ります。この「飛木」の名は、

舟川通りは、以前曳舟川と呼ば

れていた川で、今から三百二十年ほ

ど前、江戸の新しい市街地とし

て開拓された本所地域の武家屋

敷や民家に、飲料水を供給する

ための川として掘られました。

しかし、時には塩気が出たり

もあり、区の保護樹木にも指定

され、幹のまわりは約五メートル

の樹齢四百年とも五百年とも言わ

れ、幹のまわりは約五メートル

もあり、区の保護樹木にも指定

され、幹のまわりは約五メートル

もあり、区の保護樹木にも指定